

Konzept und Maßnahmen für den Trainingsbetrieb der Carnevalabteilung des TuS Griesheim 1899 e.V.

Maßnahmen:

Alle Tänzer (bei minderjährigen Tänzern ein Erziehungsberechtigter) müssen ihr Einverständnis zur Einhaltung des Hygienekonzeptes erklären.

Aufklärung aller Tänzer über das Einhalten der Basishygienemaßnahmen (Händedesinfektion, Husten- und Nieshygiene, Abstand).

Ausschließlich Individualtraining, bei dem die Distanzregeln eingehalten werden können.

Der Trainingsbetrieb wird durch die Einhaltung der sportartspezifischen Vorgaben in Anlehnung an den DOSB zur Wiederaufnahme des Trainingsbetriebs durchgeführt:

Distanzregeln einhalten

- Das Training wird entsprechend der Hallengröße durchgeführt.
- Der Abstand von 2 Metern zwischen den Tänzern wird während des gesamten Trainings eingehalten.
- Der Mindestabstand zwischen den Personen wird auch in den Sanitärbereichen beachtet.
- Ein Kontakt zwischen Tänzern und Trainerin ist nicht erforderlich (verbale Trainingsanweisungen sind ausreichend).
- Es sind keine Zuschauer/Eltern in den Trainingshallen gestattet.
- In den Trainingseinheiten trainieren immer die gleichen Tänzer / Trainerin zusammen.
- Räumliche und zeitliche Trennung bei An- und Abreise allen Tänzern wird beachtet.
- Türen werden möglichst offengelassen und das Anfassen von Türgriffen vermieden.
- Eventuelle Sportgeräte werden nach dem Training desinfiziert.
- Ausschließlicher Einsatz von personalisierten Trinkflaschen.
- Kein Handshake / keine gemeinsame Begrüßung oder Verabschiedung.

Hygieneregeln einhalten

- Regelmäßiges Händewaschen, vor, während und nach dem Training wird überwacht.
- Desinfektionsmittel stellt der Verein jeder Tanzgruppe zur Verfügung.

Umkleiden und Duschen zu Hause

- Die Umkleiden und Duschen in der Trainingsstätte werden nicht benutzt, da alle Tänzer bereits umgezogen in die Halle kommen und auch so wieder nach Hause fahren.

Fahrgemeinschaften vorübergehend aussetzen

- Die Anreise zur Sportstätte erfolgt unter Beachtung der Abstandsregeln im Privat-PKW oder mit dem Fahrrad bzw. zu Fuß, Fahrgemeinschaften werden ausgesetzt.



Gesunden Menschenverstand einsetzen und stets an gesellschaftliche Verantwortung denken. Sollten Tänzer oder Trainer sich nicht wohlfühlen, bleiben sie zuhause!!!

Teilnehmerlisten werden in jedem Training von den Trainerinnen geführt und die Adressen der Teilnehmer liegen vor.

Das Hygienekonzept wurde von den Trainern der Abteilung Carneval in Abstimmung mit dem Abteilungsvorstand erstellt.

Bernd Kaiser
Abteilungsvorsitzender Carneval
Griesheim, 22. Mai 2020